
 

 
 

雲協李理事長率團參訪重慶雲計算聯盟辦理情形 
 

台灣雲端運算產業協會李詩欽理事長，於 7月 23日率領率領中華電信、工

業技術研究院、台灣電機電子同業公會、資訊工業策進會、資訊軟體協會等五大

創始會員及英業達代表共 8位組成參訪團約出訪重慶市，拜會相關政府單位並與

當地雲計算相關產業聯盟舉行交流活動，延續 6月份在北京所舉行的『第五屆海

峽兩岸雲計算合作論壇』所獲得的共識與成果，將智慧城市的理念及合作模式持

續擴及到重慶市及其他城市。 

 

此行由重慶市政府經信委領導安排接待事宜，安排雲協參訪團拜會重慶市政

府，雲協參訪團並與重慶市雲計算產業協會舉辦“渝台雲端產業發展高峰會”，

將智慧城市的理念及合作模式持續擴及到重慶市及其他城市。 

 

“渝台雲端產業發展高峰會”  

2013年 7月 24日，渝台雲端產業發展高峰會在重慶大禮堂酒店順利召開。

會議由重慶市經濟和信息化委員會、台灣雲端運算產業協會聯合主辦，由重慶市

雲計算產業協會承辦。 

市經信委總工程師趙剛、市經信委軟件和信息服務業處處長居琰、中國電信

重慶分公司副總經理尹遠、中國聯通重慶分公司副總經理馮治鋼；台灣雲協理事

長（英業達集團董事長）李詩欽、台灣雲協副理事長（凌群電腦總經理）劉瑞隆、

台灣雲協副理事長（英業達集團首席顧問）王瑋、台灣雲協技術專家委員會主任

委員王可言、中華電信數據公司分公司總經理鐘福貴以及台灣中華資訊軟件協會

處長張雅芬出席了本次會議。 

會議還邀請到重慶市雲計算產業協會二十余家成員企業，包括中國電信重慶

分公司、中國聯通重慶分公司、中國移動重慶分公司、重慶郵電大學、惠普、重

慶君盾科技有限公司等。高峰會由重慶市雲計算產業協會秘書長（重慶市信息產

業投資促進中心副主任）何永紅主持。 

市經信委總工程師趙剛代表市經信委在峰會上致辭，並簡要介紹了重慶市

“雲端計劃”和“大數據行動計劃”發展狀況，以及重慶市雲計算產業協會的成



 

 
 

立和發展，希望借此次渝台雲端產業發展高峰會的召開機會，進一步加強渝台兩

地雲協之間的緊密聯系，推動兩地企業的交流與合作，共襄“雲端”盛舉。 

台灣雲協理事長、英業達集團董事長李詩欽先生在峰會上代表台灣一行致

辭，介紹了台灣雲協的成立與發展，以及取得的成績。在會上，李理事長表達了

台灣雲協與重慶在雲端產業發展方面的緊密合作意向。 

市經信委居琰處長詳細介紹了重慶雲端計劃，就雲端產業在重慶的發展從全

球背景、實施保障及優勢方面作了深入的分析。 

台灣雲協技術專家委員會主任委員王可言，中華電信數據公司分公司總經理

鐘福貴分別介紹了台灣雲端產業的發展與現狀。並就智慧城市建設，如私有雲代

管與托管服務，企業雲存儲服務系統，輕薄短小的穿戴裝置與社群化健康照護服

務，以及智慧觀光等專題作了詳細的說明與成果展示。 

專題交流期間，渝台協會的成員企業都希望與對方有更多的交流和合作機

會。 

 

 

 

此次渝台雲端產業發展高峰會的順利召開，將有利於渝台雲端產業的交流、

學習和發展，並有助於為台灣雲端運算會員廠商開展新的商機。 


